
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0408/2023

Tecámac, Estado de México, 24 de abril de 2023

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD APREHENDEN A UN
SUJETO POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA
SALUD**

- *Al parecer, podría estar relacionado en al menos 18 robos cometidos en agravio de una cadena de tiendas de conveniencia.*
- *Se decomisaron envoltorios que en su interior contenían una sustancia similar a la metanfetamina en piedra, así como probable marihuana.*

Como parte de labores de vigilancia que se llevan a cabo en el territorio estatal para prevenir y contener actos ilícitos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un sujeto, por su posible participación en delitos contra la salud.

Policías de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) efectuaban acciones acordes a sus funciones, a la altura de la colonia Isidro Fabela, en esta demarcación, cuando tuvieron a la vista a un hombre, quien ante su presencia actuó de manera nerviosa y emprendió huida.

Ante tal comportamiento, los efectivos de la SS le dieron alcance y con el propósito de descartar cualquier irregularidad, le solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación. Resultado de ello, hallaron entre sus prendas, una bolsa de plástico que en su interior contenía una hierba verde y seca con las características propias a la marihuana, así como dosis de probable metanfetamina en piedra.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

A Michael “N” de 20 años de edad, se le dieron a conocer los derechos que confiere la ley y posteriormente fue remitido junto con la aparente droga ante la Fiscalía Regional con sede en Tecámac, donde se deslindarán responsabilidades.

Es importante indicar que, de acuerdo a las investigaciones el detenido podría estar relacionado en al menos 18 robos cometidos en agravio de una cadena de tiendas de conveniencia, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.